

# *Cuba amaneció el jueves en el lugar 21 del medallero con cinco preseas*

---



**Erislandy Álvarez.**

La Habana, 8 ago (RHC).- Cuba amaneció este jueves en el lugar 21 en la tabla de medallas de la cita olímpica de París-2024, la ganar la víspera una preseas de cada color y sumar cinco (2-1-2).

La mejor actuación de la isla en la jornada la aportó el boxeador Erislandy Álvarez, campeón en su estreno olímpico en los 63.5 kg al vencer en gran combate 3-2 por el oro votado 3-2 al ídolo francés Sofiane Oumiha.

Álvarez, de 24 años, fue el último púgil de la escuadra de Cuba en alcanzar el boleto olímpico y el único que logró escalar a lo más alto del podio. La otra medalla del boxeo cubano en París fue para el bicampeón olímpico Arlen López, bronce en 80 kg.

Por otra parte, Yusneilys Guzmán (50 kg) hizo historia en la lucha femenina cubana al ganar plata, la primera medalla para la isla en esa disciplina en toda la historia.

Igualmente en lucha, Gabriel Rosillo alcanzó bronce en el estilo clásico en 97 kg.

Por su parte, el campeón de Tokio-2020 y monarca mundial Luis Orta (67 kg), cayó 9-0 (superioridad técnica) ante el iraní Ismaeili y este jueves estará en el repechaje peleando en pos del bronce.

En el atletismo, el campeón mundial de triple salto, Lázaro Martínez resultó el único de los tres cubanos que representa a la Federación de su país que logró avanzar a la final (16.79), los otros dos, Cristian Nápoles y Andy Hechavarría, no pudieron. Roxana Gómez no pudo avanzar a la final de los 400m al quedar quinta en su serie de semifinales (50.48), Luis Zayas tampoco pudo acceder a la final de salto de altura, al quedar en 2.24.

Mientras tanto, en clavados Anisley García se clasificó para la semifinal (18 mejores) de este jueves en trampolín 3 metros con acumulado de 272.40 unidades.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/362279-cuba-amanecio-el-jueves-en-el-lugar-21-del-medallero-con-cinco-preseas>



**Radio Habana Cuba**